

DELIK HUKUM

-Milad 58 Tahun Gappembar- Bupati Barru : Gappembar banyak lahirkan kader-Kader Sukse

WAHYUDDIN - BARRU.DELIKHUKUM.ID

Dec 2, 2024 - 18:43



Barru Sul-Sel. Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D(HC) mengatakan Gappembar dalam perjalanannya telah melahirkan banyak kader-kader yang sukses berkiprah diberbagai bidang baik di Barru maupun di luar Barru.

Hal itu dikatakan saat menghadiri Puncak Peringatan Milad 58 Tahun Gabungan Pemuda Pelajar dan Mahasiswa Barru (Gappembar) Sabtu (30/11/2024) malam di Lantai 6 MPP Kantor Bupati Barru.

Pada kesempatan itu pula Bupati, kembali menyampaikan agar Gappembar, dapat meningkatkan peran aktifnya dalam berbagai aktifitas khususnya aktifitas kemasyarakatan.

Ia berharap Gappembar makin eksis, serta semakin banyak melahirkan kader yang sukses dalam berbagai bidang karena kader-kader Gappembar memiliki beragam potensi.

"Yang paling penting sekarang adalah kerja keras, proaktif, saling membantu, gotong royong bersinergi dalam membangun untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

Menurutnya, dalam pengabdian masa kini kerja keras itu tidak sekedar mengandalkan semangat saja, namun juga mempersyaratkan wawasan keilmuan mendalam dan kemampuan teknis yang mumpuni.

"sekarang ini kita harus memiliki softskill keterampilan lunak sebagai hasil dari berorganisasi dan juga hard skill kemampuan teknis dalam era persaingan berarti, karena kalau kita tidak memiliki ini kita akan tergilas", terangnya

Diakhir sambutannya, Bupati Barru berharap agar Gappembar terus konsisten menjadi organisasi kader dan senantiasa dapat memberi saran dan kritikan untuk melakukan perbaikan.

Puncak peringatan milad ini ditandai dengan pemotongan Tumpeng oleh Bupati Barru didampingi Ketua DPRD Kabupaten Barru, Pabung Kodim 1405 Parepare, Ketua KPUD Kabupaten Barru, Ketua IKA Gappembar, dan Ketua DPP Gappembar

Pada kegiatan ini juga dirangkaikan dengan penyerahan trophy kepada para pemenang kegiatan Gappembar Cup yang berlangsung dari 15 s/d 17 November 2024.

(Sumber :Humas IKP Barru/Wahyu)